












Quelques photos de l’année écoulée 

 

- �  -39

Remise de la pétition sur l’enveloppe pédagogique

Groupe de travail « Educateurs dans les écoles »

Fête de départ de Jacques Daniélou

Stand SPV pour la rentrée de la HEP

Première session 
2014 de la rencontre 
avec les jeunes 
collègues
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